

Pfarrer Hans-Anton Gehrman



Lebenslauf

Hans-Anton Gehrman wurde 1930 im Klösterchen geboren und wuchs in der Liebfrauen-Gemeinde auf.

1950 machte er sein Abitur am Helmholtz-Gymnasium.

1950 - 1953 schloss sich eine Lehre als Rundfunkmechaniker an.

In Paderborn studierte Gehrman von 1953 - 1958 Philosophie und Theologie.

Am 25. Juli 1958 wurde er von Kardinal Jaeger in Paderborn zum Priester geweiht.



Seine erste Vikarstelle erhielt er in St. Josef, Hamm. Weitere Stationen als Vikar waren Detmold und Brakel (Kreis Höxter), wo er verschiedene Funktionen ausübte: Studentenpfarrer, Religionslehrer am Gymnasium, Gefängnispfarrer und Dekanatsjugendseelsorger für Lippe.

Seine erste Pfarrstelle trat er als Nachfolger von Pfarrer Georg Seiffert am 1. Oktober 1972 in St. Meinolf, Bielefeld, an.

Darüber hinaus war Gehrman Vertreter der katholischen Kirche im Jugendhilfeausschuss, Geistlicher Beirat der katholischen Sozialdienste der Frauen und Männer, Mitglied des Priesterrates und von 1976 bis 1986 Regionaldekan der Seelsorge-Region Minden-Ravensberg-Lippe.

Die St. Meinolf-Kirche renovierte er 1979/1980 und die Innenrenovierung erfolgte in den 80er Jahren.

2001 trat er, nach 28 Jahren in St. Meinolf, in den Ruhestand.

Bis zuletzt zelebrierte Hans-Anton Gehrman freitags in St. Meinolf die Abendmesse und half bei Bedarf auch in vielen anderen Gemeinden aus.

Er starb am 23. September 2015 in Bielefeld, St. Meinolf.



1975 Ausflug mit der Kolpingsfamilie



1982 Besuch im Kindergarten mit Vikar Hans Josef Rüsing



1983 25jähriges Priesterjubiläum im Pfarrgarten



1992 Altarweihe nach Renovierung mit Weihbischof Leo Drewes



1997 40jährige Kirchweih mit Pfarrer Ludwig Hoffmann und Pfarrer Josef Peters



1998 40jähriges Priesterjubiläum



Liebe Schwestern und Brüder!

Mit diesen Zeilen möchte ich mich von Ihnen als Pfarrer verabschieden. 28½ Jahre war ich in der Gemeinde St. Meinolf Bielefeld. Es war für mich eine schöne Zeit, und ich danke für die vertrauensvolle Annahme und alle Formen der Mitsorge und Mitarbeit und die gute Nachbarschaft in den vielen Jahren. Gern denke ich an die gemeinsamen Gottesdienste, unsere Feste und Feiern und auch an die Ausflüge zurück.

In St. Meinolf findet eine große „Wachablösung“ statt. Herr Niedenführ ist zum 1.2. nach Brackwede-Ummeln versetzt worden. Am 1. 4. tritt der neue Pastor Achim Babel hier seinen Dienst an, worüber ich mich ganz besonders freue. Für das auch zum 1.4. ausscheidende Küsterehepaar Gruhn folgt die neue Küsterin Christiane Melis mit ihrer Familie. Den Ausscheidenden für ihren langjährigen Einsatz und treuen Dienst ein ganz herzliches „Vergelt's Gott“, den Kommenden Gottes Segen und vertrauensvolle Annahme. Ein großer Wechsel, aber St. Meinolf lebt weiter.

Mit guten Wünschen für Sie und Ihre Familie bin ich Ihr

Hans - Anton Schumann

Verabschiedungsworte im Osterbrief 2001



2001 Verabschiedung in den Ruhestand mit Pfarrer Hans Prüfert und Pfarrer Josef Peters und ganz vielen mehr.



2007 Firmung mit Pastor Achim Babel, Weihbischof Matthias König und Prälat Johannes Adam.



2007



2007 Wiedereinzug in die renovierte St. Meinolf Kirche mit Pastor Achim Babel



2013 40jähriges Priesterjubiläum von Pfarrer Bernhard Hamich mit (von rechts vorne) Pfarrer H.-A. Gehrmann, Pfarrer Bernhard Hamich und unserem ersten Vikar Bruno Kresing, jetzt Apostolischer Protonotar.



2014 zur Kur in Bad Meinberg



*Mag sein, dass die Welt morgen untergeht,
doch erst dann wollen wir die Arbeit für eine bessere Welt niederlegen,
vorher nicht.*

D. Bonhoeffer

Jesus Christus, der auferstandene Herr, rief seinen treuen Diener

Pfarrer i. R. Geistlichen Rat

Hans-Anton Gehrman

* 3. Januar 1930 † 23. September 2015

Pfarrer von St. Meinolf in Bielefeld, 1972 bis 2001

im 86. Lebensjahr und im 58. Jahr seines Priestertums zu sich.

Wir danken Gott für seine menschliche Nähe und seinen seelsorglichen Dienst.

Dr. Horst Heinrich Weizenkorn
Heike Weizenkorn

Kirchenvorstand und Pfarrgemeinderat St. Meinolf
Pfarrer Bernhard Brackhane

Am Freitag, dem 25. September, feiern wir um 18 Uhr die Abendmesse in St. Meinolf mit der Möglichkeit Abschied zu nehmen.
Wir feiern die Eucharistie am Begräbnistag Mittwoch, dem 30. September 2015, um 11 Uhr in St. Meinolf, Meinolfstraße 1.
Anschließend ist die Beisetzung gegen 13 Uhr auf dem Sickerfriedhof, Otto-Brenner-Straße 171, Nähe Lutherkirche.

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir im Sinne des Verstorbenen um eine Spende für das Kloster „St. Marien“ in Helfta,
auf das Sonderkonto Bestattungshaus Elbreder und Kley, bei der Sparkasse Bielefeld, IBAN: DE80 4805 0161 0061 0137 85,
Kennwort: Pfarrer Gehrman.

Betreuung durch Bestattungshaus Elbreder und Kley, Inh. Andreas Hudalla, Bleichstraße 221, 33607 Bielefeld, Telefon 05 21/3 75 68

